

der des Orts- und Heimatvereins Schierbrok-Stenum um. Erstes Ziel war der Ratskeller mit seinen legendären Weinen in alten Gewölben. Die Gruppe wurde von einer sehr kompetenten Mitarbeiterin geführt, berichtete Vorsitzender **Hans-Jürgen Hesse**. Zudem galt es, die verschiedensten Weine in Verbindung mit erlesenen Schokoladensorten zu kosten. Die Teilnehmer sahen auch Räume des Rathauses, zu denen normale Besucher keinen Zugang haben. Mit 13 Teilnehmern ging es außerdem zur Messe Fisch & Feines, wo der Vorsitzende des Slow Food Conviniums Oldenburg, **Scott Haslett**, eine interessante Führung vorbere-

reitet hatte. Selbstverständlich wurde an den Ständen auch so allerrhand verköstigt.

In der Hansestadt Bremen schauten sich gleich zweimal binnen weniger Tage Mitglie-



Stelldichein bei den Stadtmusikanten: Mitglieder des Orts- und Heimatvereins Schierbrok-Stenum besuchten den Ratskeller in Bremen.

NWZ, 25.11.14

BILD: VEREIN